

Homework submission/ Envoi des travaux

Please read the instructions below carefully as those are strictly required for your submissions to be correctly taken into account.

Veillez lire attentivement les instructions suivantes qui sont absolument nécessaires afin que vos devoirs soient correctement pris en compte

General instructions/Consignes générales

- Whenever the assignment is given as a jupyter or julia notebook, the submission should consist in this notebook (and this notebook only). Any other file will be disregarded.
Lorsqu'un notebook est fourni, il s'agira de répondre sur ce notebook et de soumettre le fichier correspondant (et uniquement ce fichier là). Tout autre fichier sera ignoré lors de la correction.
- Any other file (such as images, text files or any other data file) contained in the homework should not be included in the submission.
Tout fichier complémentaire (images, fichiers texte, données,..) accompagnant le devoir ne doit pas être repris lors de la remise de ce devoir.
- The submitted file(s) should be saved as (a) jupyter notebook(s) ('.ipynb'). Any other extension (including '.py', 'html' as well as compressed 'zip' and '.tar' or '.gz' files) will be disregarded.
Le fichier correspondant à la soumission doit être sauvegardé au format '.ipynb' (python notebook) et non '.py' ou 'html'. Les fichiers qui ne sont pas au bon format, ou les fichiers compressés ('.zip', '.tar', '.gz',...) seront ignorés lors de la correction.
- When submitting pictures of your answers (for exams and for assignments), the pictures must be grouped into a single file (and not a compressed folder) and sorted according to the order of the questions.
Lors de la soumission de vos devoirs et examens, au cas où des photos de vos réponses seraient demandées, ces photos doivent être regroupées dans un unique fichier (et non pas un dossier compressé) et triées selon l'ordre des questions.